
Fotos para el recuerdo



Ha sido muy difícil seleccionar algunas fotos para el recuerdo, pero no caben todas. En la primera, una celebración de la primera comunión del año 1950. Las niñas de izquierda a derecha: Agustina, Adela, Mari Tere y Mari Carmen. Los niños en el mismo orden: Chuchi "Polvora", Silverio, Pedro "Palomo" y Jose Cañas. Los de la derecha de la foto son en su mayoría hermanos de estos.

El resto de fotografías corresponde a las fiestas de diferentes años, en la década de los 60. Otra forma de celebrar las fiestas patronales. La procesión inferior corresponde a la celebración del Corpus.